



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Mata kuliah *Internship* atau magang merupakan mata kuliah wajib sebagai syarat untuk kelulusan program Sarjana Desain (S.Ds) di Universitas Multimedia Nusantara khususnya pada Fakultas Seni dan Desain. Penulis menganggap magang ini tidak hanya sebagai syarat kelulusan namun dapat dijadikan tempat pengaplikasian kemampuan yang paling dikuasai dalam bidang desain grafis. Penulis pada kerja magang ini ingin merasakan bagaimana peran desainer grafis selain di tempat industri kreatif, periklanan dan lain sebagainya.

Kemudian penulis akhirnya mendapat tempat magang di salah satu stasiun televisi berita Indonesia yaitu iNews. Memang akhir-akhir ini banyak stasiun televisi swasta bermunculan dengan karakter yang berbeda, dimulai sejak dari stasiun televisi milik pemerintah Indonesia, sampai sekarang banyak sekali stasiun televisi yang naik dan turun. Mulai dari yang fokus pada konten hiburan, pendidikan atau berita. iNews menjadi pilihan tempat magang karena mahasiswa melihat iNews merupakan jaringan televisi lokal terbesar di Indonesia dan iNews dibawah naungan MNC Media sebagai perusahaan media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. Beberapa faktor tersebut penulis menjadi yakin dan juga ingin mengetahui dan sekaligus ikut serta dalam jalannya kerja salah satu media berita di Indonesia ini.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan praktek kerja magang dimaksudkan untuk:

- a. Penulis mampu menerapkan segala ilmu desain grafis yang sudah didapatkan selama perkuliahan di Universitas Multimedia Nusantara.
- b. Penulis bisa mendapatkan pengalaman kerja secara *profesional* sebagai bekal di dunia kerja nanti.

- c. Mendapatkan relasi yang bertambah dan juga *skill* dalam desain grafis khususnya melalui komunikasi visual di media berita.
- d. Penulis bisa mempelajari cara kerja di dunia kerja *profesional* khususnya dalam media berita di iNews.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Beberapa peraturan waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang yang harus diikuti selama proses *internship* yang telah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara dan iNews:

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mengikuti ketentuan yang sudah diberikan oleh Universitas Multimedia Nusantara dalam pelaksanaan program *Internship*, yaitu waktu praktek kerja magang selama 2-3 bulan atau 40 hari kerja dengan minimal 320 jam kerja. Sedangkan dari iNews memberi ketentuan untuk magang adalah 2-6 bulan dan minimal 5 jam kerja per hari. Penulis akhirnya melakukan praktek kerja magang di iNews pada tanggal 1 Agustus 2019 hingga 4 November 2019. Praktek kerja magang berlangsung dengan dibuatnya sistem *shift* untuk anak magang oleh koordinator lapangan, sehingga waktu kerja magang penulis bersifat tidak menentu, dan juga penulis biasanya menyesuaikan dengan pekerjaan yang harus diselesaikan.

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mengikuti sesuai prosedur yang sudah dibuat oleh Universitas Multimedia Nusantara, yaitu mengisi formulir KM-01 dengan mengisi tempat-tempat magang yang ingin dijadikan sebagai calon tempat magang. Selanjutnya KM-01 diverifikasi terlebih dahulu lalu penulis mendapat KM-02 atau surat pengantar magang. Kemudian surat pengantar magang dilengkapi dengan *CV*, *portfolio*, dan surat lamaran penulis kirim melalui email kepada salah satu keluarga yang bekerja sebagai Wakil Direktur Utama di iNews pada tanggal 22 Juli 2019. Selanjutnya pada tanggal 23 Juli 2019 penulis mendapat balasan dari HRD iNews untuk

wawancara di tanggal 25 Juli 2019. Wawancara dilakukan 2 kali dengan HRD dan Section Head Social Media. Setelah wawancara penulis diminta untuk memulai kerja magang pada tanggal 1 Agustus 2019 sekaligus mengambil surat penerimaan magang di iNews yang kemudian penulis berikan kepada admin DKV dan BAAK untuk memperoleh KM-03 sampai KM-07. Pada akhir kerja magang penulis melengkapi KM-03 hingga KM-07 tersebut dan mengumpulkannya kembali ke admin DKV. Selanjutnya surat keterangan selesai magang diberikan 1 minggu setelah penulis selesai magang.